

ALTZA

DV 15.01.97

Asamblea del Hogar San Marcial

Hoy miércoles, los socios del Hogar de Jubilados y Pensionistas San Marcial están convocados a la asamblea general ordinaria, que se celebra a las 5.30. Entre el orden del día figura la elección de nuevo presidente que a su vez nombrará a la Junta Directiva finalizando con Ruegos y preguntas. Dada la importancia de la misma se ruega a todos los socios la máxima puntualidad y asistencia. Así mismo se informa que todo aspirante a la presidencia deberá depositar su candidatura hasta el momento de tratar ese punto.

Patinó el Roteta. No tuvo su día el Roteta y en su desplazamiento a Arrasate salió goleado por el Mondragón por 3-1. Visto así el resultado parecería, que los de Altza no dieron la talla, pero realmente no fue así, ya que la actuación arbitral no fue todo lo acertada que debiera perjudicando a los visitantes que finalizaron el partido con nueve hombres sobre el terreno de juego./ P. GONZALEZ